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Нам пишут: Сказ о том, как в Алгатуй
областная комиссия приезжала
О коммунальных и других проблемах пос. Алгатуй Тулунского района уже на слышана вся область. Не так
давно инициативная группа, борющаяся с комму нальным произволом и завышенными тарифами на тепло,
побывала на приеме у губернатора.

Кроме вышеназванных проблем были озвучены и другие вопросы жизнедеятельности поселка –
здравоохранение, освещение, дороги и другое. Губернатор пообещал разобраться.

Рабочая группа с проверкой не замед лила себя ждать и побывала в Алгатуе на прошлой неделе. В состав
комиссии вошли министр здравоохранения При ангарья Николай Корнилов и министр жилищной политики и
энергетики ре гиона Евгений Селедцов, руководил рабочей группой заместитель Губерна тора Сергей
Дубровин. Что получилось из этого визита, рассказали жители по селка.

- Когда мы были на приеме у губер натора, - рассказывает Надежда Ав тушко, - и объяснили ему ситуацию в
поселке, он пообещал разобраться в на ших проблемах и отправить комиссию, чтобы уже непосредственно на
месте была проведена проверка. За пять дней, перед приездом комиссии, наша посел ковая администрация
хорошо потруди лась. Появилось освещение на улицах, чего не было в течение многих лет, установили
дорожные знаки, чуть ли не весь поселок вылизали. В больнице до 24 часов свет горел, там красили,
уста новили оборудование в стоматологи ческом кабинете, который больше года не функционировал. Хотя до
визита ко миссии губернатор спросил главу адми нистрации, почему не работает кабинет, и тот ответил, что
оборудование только частично имеется, мол, делают еще. И надо же, меньше чем за неделю появи лось все
оборудование, кабинет зарабо тал. Вот только не знаем, надолго ли.

По словам членов инициативной группы, в течение трех лет жители по селка добивались, чтобы у дежурного
врача был установлен телефон, но без результатно. Но, вот чудо, перед при ездом рабочей группы из области,
в по селке появилось объявление с номером телефона дежурного врача и призывом звонить в любое время.

- Стоял вопрос и о компетентности некоторых работников поселковой ад министрации, - продолжают
рассказы вать женщины, - которые можно ска зать, по-хамски ведут себя со многими жителями поселка. Мы
собирали под писи под обращением, которое переда ли в районную администрацию. А перед приездом
комиссии прямо пофамильно вызывали в администрацию поселка тех, кто подписывался и требовали, что бы
они отказались от подписи. И это не голословное утверждение, многие под твердят. Сама встреча была
назначена на 15 часов, судя по объявлению, одна ко собрание перенесли на час раньше. Пришли лишь
бюджетники – учителя, врачи, работники администрации. Пен сионеров пригласили и работников кон торы
разреза. Остальные люди пришли к 15.00, а собрание-то закончилось. Вот и посудите сами. На встрече
финансо вый директор разреза прямо озвучил, что разрез несет большие потери из-за нерентабельной
котельной и плохих теплотрасс, поэтому никакой речи не может и быть о понижении тарифов. И люди ему
аплодируют. Затем встает экономист ЖКХ и говорит, что с 1 янва ря будет увеличен норматив, и ей опять
хлопают. Это нормально?! Губернатор заверил, что комиссия будет работать непосредственно с жителями
Алгатуя. Они в 11 утра были у нас, полдвенад цатого нас вызвали, мы минут 15 – 20 посидели и ушли. А в 14
часов уже дали ответы на все наши вопросы. Что это за проверка такая, когда всего за час выяс нили все
проблемы поселка, тщательно замаскированные в течение пяти дней? Мы хотели, чтобы министры прошлись
с нами по поселку, увидели, как на ули це Березовой теплотрасса перемерзает, как отсыпана эта улица, там
вообще не пройти. На Таежной трубы просто за копали, не сделали отводов. Хотели, чтобы они посмотрели
работу наших очистных. Это надо же, канализацион ные люки перед приездом комиссии засыпали шлаком,
чтобы запаха не шло по поселку, поскольку очистные не работают как надо! Мы говорим об этом, но нас не
слышат. Еще и унизи ли на собрании, дескать, что за группа такая инициативная, это самозванцы, мы их не
выбирали. Но заместитель губернатора Дубровин за нас заступил ся, сказал, «а что вам плохого сделала
инициативная группа, вы посмотрите, сколько они уже смогли добиться. Это может хоть два, хоть три
человека быть, они отстаивают свои права». Ведь до бились же мы того, что сделали оста новку, установили
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детские площадки, теплосчетчики. Правда, похвалили за это администрацию, мол, она хорошо работает, и
живем мы хорошо.

Кстати, не так давно жителям Ал гатуя разнесли квитанции с очеред ным повышением платы за жилищно-
коммунальные услуги, которых они практически не получают. И инициа тивная группа вновь собирается на
прием к губернатору. «Либо, - говорят они, - если на месте правды не добьем ся, поедем в Москву, раз нас
здесь не слышат».

Такие вот «потемкинские деревни» на земле Тулунской появляются вре мя от времени и, видимо, как раз
перед визитами гостей из областного прави тельства. Но, может быть, стоит хоть иногда и проблемные участки
пока зывать представителям из областного правительства, чтобы было на самом деле видно, как и чем живут
люди, а не специально подготовленные моменты. Неважно, в городе или в районе, в Алга туе или в Тулуне.

Приезд областных гостей все-таки принес свои плоды, по крайней мере, в здравоохранении поселка. Для
связи с дежурным фельдшером организован круглосуточный телефон. Теперь жи тели села по телефону 8-
908-644-34-95 могут обратиться за медицинской помощью. С 6 ноября 2013 года в селе открыт
стоматологический кабинет, работать он должен ежедневно с 8:00 до 14:00. Также министр здравоохра нения
дал поручение проработать во прос открытия на имеющихся площа дях фельдшерско-акушерского пункта
дневного стационара.

Вроде даже на это готовится проектно-сметная доку ментация, и прорабатывается вопрос выделения машины
«скорой помощи». Что касается коммуналки, то здесь по-прежнему не решены многие проблемы, в том числе
и вопрос по тарифам. Жи тели уверены, что тарифы в селе завы шены, однако зам. губернатора Сергей
Дубровин утверждает, что данный та риф является льготным. Тем не менее, расходы на содержание
котельной до вольно большие. Было признано, что их можно сократить, реконструировав существующую
котельную. По словам Евгения Селедцова, эти работы приве дут к снижению себестоимости тепло вой энергии.
В том числе, за счет опти мизации численности работающих.

Сейчас в себестоимости 1 Гкал тепла фонд заработной платы составляет 37%, что намного выше
нормативных пока зателей, и, как следствие, сказывается на величине тарифа. Также Евгений Се ледцов
отметил, что в заключении вы даны рекомендации по выравниванию гидравлических режимов тепловой сети
поселка, что позволит улучшить показатели теплоносителя у конечных потребителей. Кроме того,
министер ство готово предусмотреть затраты на проведение капитального ремонта и ре конструкцию
инженерных сетей.

Конечно, хорошо, что с приездом ко миссии в поселке что-то наладилось. Посмотрим, как дальше будет
разви ваться ситуация. И, видимо, придется вводить в традицию приезды гостей из области, хоть тогда что-то
да будет де латься.
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